
CONSORZIO FORESTALE DUE PARCHI 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

del 30/01/2024 

Il giorno TRENTA del mese di GENNAIO dell’anno 2024, alle ore 18:00 presso la 

sede del Consorzio Forestale due Parchi in Stadolina di Vione si è riunito il 

Consiglio d’Amministrazione per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione del Piano Triennale per la Prevenzione della Corruzione e 

della Trasparenza 2023-2025; 

2) Varie ed eventuali; 

Sono Presenti  n.6 

Corrado Tomasi Presidente 

Maroni Attilio  Consigliere 

Gregorini Vittorio Consigliere 

Riva Andrea Consigliere 

D’Ambrosio Nicola Consigliere 

Roberto Roncaletti Consigliere 

Sono Assenti  n.2 

Pietroboni Marco Consigliere 

Michele Faustinelli Vice Presidente 

 
Partecipa alla seduta il Direttore Tecnico Dott. for. Riccardo Mariotti, che 

provvede alla redazione del presente verbale.  

Constatata dal Presidente la presenza del numero legale si procede alla 

trattazione dei punti all’ordine del giorno: 

1) Approvazione del Piano Triennale per la Prevenzione della 

Corruzione e della Trasparenza 2023-2025 



Il Direttore Tecnico illustra i contenuti del P.T.P.C.T evidenziando gli 

aggiornamenti apportati rispetto alla precedente versione. 

Si tratta di uno strumento utile al controllo delle procedure interne in grado di 

favorire la linearità degli affidamenti oltre che il comportamento volto alla 

prevenzione della corruzione. 

Il Consiglio d’amministrazione approva all’unanimità il P.T.P.C.T constatando che 

le procedure riportate risultano spesso macchinose e a volte non necessarie in 

una situazione ove gli affidamenti sono estremamente limitati e quasi tutti 

condivisi da Consiglio d’Amministrazione, Funzionari e Direttore Tecnico. Questa 

procedura di condivisione garantisce trasparenza e correttezza in quanto 

interessando più livelli di controllo si limita fortemente la possibilità di 

comportamenti scorretti. 

Il Presidente dopo aver fatto presente che sono esauriti gli argomenti posti 

all’Ordine del Giorno e visto che nessuno ha chiesto la parola, dichiara concluso il 

Consiglio d’amministrazione che ha termine alle ore diciannove, previa redazione, 

lettura ed approvazione del presente verbale. 

 

  Il Presidente            Il Segretario 
Corrado Tomasi     Dott. Mariotti Riccardo 


